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ABSTRAK 

 Skripsi dengan judul “Pengaruh Kompetensi Pedagogik Guru Terhadap 

Motivasi Belajar dan Kemampuan Berpikir Kritis Peserta Didik di MIN 7 

Tulungagung” ini ditulis oleh Siti Meliha , NIM 126205212145, pembimbing 

Hafidz Rosyidiana, M.Pd. 

Kata Kunci: Kompetensi Pedagogik, Motivasi Belajar, Berpikir Kritis 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pentingnya peran guru dalam proses 

pembelajaran. Guru berperan dalam menentukan strategi, metode, dan model 

pembelajaran. Untuk mencapai tujuan pebelajaran, guru perlu menguasai 

kompetensi yang sesuai dengan tugas mengajarnya, salah satunya kompetensi 

pedagogik yaitu kemampuan merencanakan program pembelajaran. Pembelajaran 

yang dirancang dengan baik berpotensi meningkatkan motivasi belajar dan dapat 

berkontribusi pada pencapaian tujuan pembelajaran, salah satunya kemampuan 

berpikir kritis.  

Tujuan Penelitian ini adalah (1) untuk mengetahui adanya pengaruh antara 

kompetensi pedagogik guru terhadap motivasi belajar peserta didik MI di MIN 7 

Tulungagung, (2) untuk mengetahui adanya pengaruh antara kompetensi 

pedagogik guru terhadap kemampuan berpikir kritis siswa MI di MIN 7 

Tulungagung, (3) untuk menjelaskan seberapa besar pengaruh kompetensi 

pedagogik guru terhadap motivasi belajar dan kemampuan berpikir kritis peserta 

didik. 

Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan 

kuantitatif dengan jenis korelasi. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini 

menggunakan angket, tes, dan dokumentasi. Populasi dalam penelitian ini adalah 

seluruh peserta didik kelas IV MIN 7 Tulungagung yang terdiri dari 3 kelas dan 

berjumlah 71 peserta didik dengan teknik simple random sampling. Teknik 

analisis data menggunakan uji regresi linier sederhana. 

Hasil penelitian ini menunjukan bahwa (1) Adanya pengaruh kompetensi 

pedagogik guru terhadap tingkat motivasi belajar siswa di MIN 7 Tulungagung. 

Berdasarkan uji regresi linier sederhana diketahui nilai signifikansi sebesar 

<0,001<0,05 dan berdasarkan nilai Thitung 4,613> Ttabel 2,013. Maka, Ha diterima dan 

H0 ditolak (2) Adanya pengaruh kompetensi pedagogik guru terhadap kemampuan 

berpikir kritis siswa di MIN 7 Tulungagung. Berdasarkan uji regresi linier 

sederhana diketahui nilai signifikansi sebesar 0,005<0,05 dan berdasarkan nilai 

Thitung 2,963> Ttabel 2,013. Maka, Ha diterima dan H0 ditolak (3) Besar pengaruh 

kompetensi pedagogik guru terhadap motivasi belajar peserta didik di MIN 7 

Tulungagung adalah 32,1%, Sedangkan besar pengaruh kompetensi pedagogik 

guru terhadap kemampuan berpikir kritis peserta didik di MIN 7 Tulungagung 

adalah 16,3%berdasarkan hasil koefisiensi determinasi (R Square). 
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ABSTRACT 

This undergraduate thesis entitled "The Effect of Teacher Pedagogical 

Competence on Learning Motivation and Critical Thinking Ability of Students at 

MIN 7 Tulungagung" was written by Siti Meliha, student ID number 

126205212145, under the supervision of Hafidz Rosyidiana, M.Pd. 

Keywords: Pedagogical Competence, Learning Motivation, Critical Thinking 

This research is motivated by the important role of teachers in the learning 

process. Teachers play a role in determining learning strategies, methods, and 

models. To achieve learning objectives, teachers need to master competencies that 

are in accordance with their teaching duties, one of which is pedagogical 

competence, namely the ability to plan learning programs. Well-designed learning 

has the potential to increase learning motivation and can contribute to the 

achievement of learning objectives, one of which is critical thinking skills. 

The objectives of this study are: (1) to determine the effect of teacher 

pedagogical competence on the learning motivation of MI students at MIN 7 

Tulungagung, (2) to determine the effect of teacher pedagogical competence on 

the critical thinking skills of MI students at MIN 7 Tulungagung, (3) to explain 

the magnitude of the effect of teacher pedagogical competence on student learning 

motivation and critical thinking skills. 

The approach used in this research is a quantitative approach with a 

correlational research type. The data collection techniques in this study used 

questionnaires, tests, and documentation. The population in this study were all 

fourth-grade students of MIN 7 Tulungagung, consisting of 3 classes with a total 

of 71 students, using a simple random sampling technique. The data analysis 

technique used simple linear regression test. 

The results of this study indicate that: (1) There is an influence of teacher 

pedagogical competence on the level of student learning motivation at MIN 7 

Tulungagung. Based on a simple linear regression test, it is known that the 

significance value is <0.001 <0.05 and the T count value is 4.613> T table 2.013. 

Therefore, Ha is accepted and H0 is rejected. (2) There is an influence of teacher 

pedagogical competence on students' critical thinking skills at MIN 7 

Tulungagung. Based on a simple linear regression test, the significance value is 

0.005 <0.05 and the T count value is 2.963> T table 2.013. Therefore, Ha is 

accepted and H0 is rejected. (3) The magnitude of the influence of teacher 

pedagogical competence on student learning motivation at MIN 7 Tulungagung is 

32.1%, while the magnitude of the influence of teacher pedagogical competence 

on students' critical thinking skills at MIN 7 Tulungagung is 16.3%, based on the 

results of the coefficient of determination (R Square).  
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 ٍيخص

 

الأطشٗحح اىتٜ تحَو ػْ٘اُ "تأثٞش اىنفاءج اىتشت٘ٝح ىيَؼيَِٞ ػيٚ تحفٞض اىتؼيٌ  

" متثٖا  تولونغاغونغ٧ ٍٖٗاساخ اىتفنٞش اىْقذٛ ىذٙ اىطلاب فٜ ٍذسسح اتتذاٝح ّٞجٞشٛ 

، اىَششف حافظ سٗصٝذٝاّا ،  ١٢١٢٥٢٢٦٢١٤٦سٞتٜ ٍيٞحح ، سقٌ تؼشٝف اىطاىة 

 ٍاجستٞش فٜ اىتشتٞح.

 اىنفاءج اىتشت٘ٝح, دافغ اىتؼيٌ, اىتفنٞش اىْقذٛ ات المفتاحية:الكلم

ٕزا اىثحث ٍذف٘ع تإَٔٞح دٗس اىَؼيَِٞ فٜ ػَيٞح اىتؼيٌ. ٝيؼة اىَؼيَُ٘ دٗسا فٜ 

تحذٝذ استشاتٞجٞاخ اىتؼيٌ ٗأساىٞثٔ َّٗارجٔ. ىتحقٞق إٔذاف اىتؼيٌ ، ٝحتاج اىَؼيَُ٘ إىٚ 

اىتذسٝسٞح ، ٍِٗ تْٖٞا اىنفاءج اىتشت٘ٝح ، ٕٜٗ اىقذسج إتقاُ اىنفاءاخ اىتٜ تت٘افق ٍغ ٍٖاٌٍٖ 

ػيٚ تخطٞط تشاٍج اىتؼيٌ. اىتؼيٌ اىَصٌَ جٞذا ىذٝٔ اىقذسج ػيٚ صٝادج دافغ اىتؼيٌ َٗٝنِ أُ 

 ٝسإٌ فٜ تحقٞق إٔذاف اىتؼيٌ ، أحذٕا اىقذسج ػيٚ اىتفنٞش اىْقذٛ. 

ىيَؼيَِٞ ػيٚ اىذافؼٞح ( ٍؼشفح تأثٞش اىنفاءج اىتشت٘ٝح ١إٔذاف ٕزٓ اىذساسح ٕٜ )

( ىَؼشفح تأثٞش ٢، ) تولونغاغونغ ٧اىتؼيَٞٞح ىطلاب اىَذاسط اتتذائٞح فٜ ٍذسسح اتتذائٞح 

اىنفاءج اىتشت٘ٝح ىيَؼيَِٞ ػيٚ قذسج اىتفنٞش اىْقذٛ ىذٙ طلاب ٍذسسح اتتذائٞح فٜ ٍذسسح 

ىيَؼيَِٞ ػيٚ  ( ىششح ٍذٙ تأثٞش اىنفاءج اىتشت٘ٝح٣، ) تولونغاغونغ  ٧ اتتذاٝح ّٞجٞشٛ

 ت٘ىّ٘غاغّ٘غ ٧ دافؼٞح اىتؼيٌ ٗاىقذسج ػيٚ اىتفنٞش اىطيثح اىْقذُٝ٘ فٜ ٍذسسح اتتذاٝح ّٞجٞشٛ 

اىْٖج اىَستخذً فٜ ٕزٓ اىذساسح ٕ٘ ّٖج مَٜ ٍغ ّ٘ع ٍِ الاستثاط. تستخذً تقْٞح 

ساسح ٌٕ جَغ اىثٞاّاخ فٜ ٕزٓ اىذساسح الاستثٞاّاخ ٗالاختثاساخ ٗاى٘ثائق. اىسناُ فٜ ٕزٓ اىذ

 ٣ت٘ىّ٘غّ٘غ اىتٜ تتنُ٘ ٍِ ٧ جَٞغ طلاب اىصف اىشاتغ ٍِ ٍذسسح اتتذاٝح ّٞجٞشٛ 

تستخذً  تقْٞح تحيٞو تتقْٞح أخز ػْٞاخ ػش٘ائٞح تسٞطح.طاىثا ١٧ فص٘ه ٗٝثيغ ٍجَ٘ػٖا 

 اىثٞاّاخ اختثاس اّحذاس خطٜ تسٞط.

ٝح ػيٚ ٍست٘ٙ ( ْٕاك تأثٞش ىنفاءج اىَؼيٌ اىتشت١٘تظٖش ّتائج ٕزٓ اىذساسح أّٔ )

. استْادا إىٚ اختثاس الاّحذاس تولونغاغونغ 7دافؼٞح تؼيٌ اىطلاب فٜ ٍذسسح اتتذائٞح ّٞجٞشٛ 

 ٣١٥,٤ٗتستْذ إىٚ قَٞح ٢٦,٢>١٢٢,٢اىخطٜ اىثسٞط ، ٍِ اىَؼشٗف أُ قَٞح اىذلاىح ٕٜ >
>elbat٣١٢T ,ش ( ْٕاك تأث٢ٞ) فشضٞح اىؼذًٗٝتٌ سفض  فشضٞح تذٝيح. ىزىل ، ٝتٌ قث٘ه  ٢

 ىينفاءج اىتشت٘ٝح ىيَؼيَِٞ ػيٚ قذسج اىطلاب ػيٚ اىتفنٞش اىْقذٛ فٜ ٍذسسح اتتذائٞح ّٞجٞشٛ 

. استْادا إىٚ اختثاس اّحذاس خطٜ تسٞط ، ٍِ اىَؼشٗف أُ قَٞح اىذلاىح ٕٜ تولونغاغونغ٧

. ىزىل ، ٝتٌ قث٘ه ٢, ٣١٢< اىجذٗه٢ ,٩٣٥اىثاىغح Tٗتستْذ إىٚ قَٞح ٢ ,٢٦>٢٢٦,٢

( تأثٞش اىنفاءج اىتشت٘ٝح ىيَؼيَِٞ ػيٚ اىذافؼٞح ٣)فشضٞح اىؼذً ٝتٌ سفض ٗفشضٞح تذٝيح

، تَْٞا ٝثيغ تأثٞش ٢٣,%١ت٘ىّ٘غّ٘غ ٧ٕ٘ اىتؼيَٞٞح ىيطلاب فٜ ٍذسسح اتتذائٞح ّٞجٞشٛ 

 اىنفاءج اىتشت٘ٝح ىيَؼيَِٞ ػيٚ قذسج اىطلاب ػيٚ اىتفنٞش اىْقذٛ فٜ ٍذسسح اتتذاٝح ّٞجٞشٛ 

 .ٍشتغ ٍؼاٍو الاستثاطْاء ػيٚ ّتائج ٍؼاٍو اىتحذٝذت٥١ ,%٣ تولونغاغونغ ٧
 
 

  

   


